

財団 広報

2018 No.10



遠野少年少女合唱隊結成 30 周年 遠野市民センターバレエスタジオ設立 40 周年
遠野の伝統文化を歌と舞いに乗せ 10 年後の未来へ . . . 2-3

- ◆ アメリカンフェスティバル 2017 4
- ◆ Topics ~とぴっくす~ 5
- ◆ 中学生海外派遣交流事業、インフォメーション 6

「めざせ！プロ棋士！！」【表紙写真】

当財団では、青少年育成事業の一環で、市内の小中学生を対象に少年少女囲碁・将棋教室を年 8 回開催しています。囲碁や将棋は、自分で考えた戦略で対局できることが醍醐味です。講師から様々な手を教えてもらう子ども達の表情は真剣そのもの。それを応用するため講師陣に果敢に挑んでいきます。1 月 27 日は、本教室最後の活動で大会が開催される予定です。

在住外国人郷土理解講座 秋深まる遠野を巡り理解を深める



▲重端渓で紅葉狩りを楽しむ参加者ら
は日本語指導や日本文化紹介を行っているボランティア団体「ぼんご」のメンバー。参加者は、ふるさと村の曲がり家を見学し、「古いけれどもとても綺麗な建物ですね」と感想を述べていました。また、博物館では桶作りの映像を「すごく面白い！」と熱心に見入っていました。

生涯学習講座「男の料理教室」 3品調理で食卓のバリエーションを増やそう



▲和気あいあいとした雰囲気で楽しく調理を行った
11月19日、生涯学習講座「男の料理教室」を開催しました。市役所生協食堂の厨房で長年腕を振った、菊池國昭氏を講師に招き 11名が料理を学びました。当日は、さんまを3枚におろして作る「さんまのかば焼き」や郷土料理「柳はつと汁」、「ぎんなんご飯」の3品を調理。

参加者は最初緊張していましたが、調理が進むに連れて慣れた様子でした。家族にお土産を持って帰る方もいて楽しい教室になりました。

キッズワールドクラブ合同クリスマスパーティー 今年も1年間たくさん英語に触れました！



▲パーティーの最後はみんなで元気に集合写真！
市内の児童、未就学児を対象とし実施しているキッズワールドクラブの合同クリスマスパーティーを12月10日に開催しました。本事業は、

本格的に英語を学習する前に楽しく英語に接することにより、抵抗感を無くすことを目的に年7回実施。今年度は4つのコースに46名の子ども達が参加し、最終回となった当日は、クリスマスにちなんだクイズやゲーム、クリスマスツリーの飾りつけなどを楽しみました。

2017 ワン・ワールド・フェスタ in いわて チャタヌーガ市との友好関係を来場者にPR



10月29日、遠野在住のベトナム人やアメリカ人9名がふるさと村や市立博物館など秋の遠野を巡り、遠野の文化に理解を深めました。ガイドアレックス・ヒューズ国際化推進支援員と交流する来場者が市との姉妹都市締結を記念し、チャタヌーガ特集のブースを出展。アレックス・ヒューズ国際化推進支援員の笑顔に惹き寄せられるように多くの方がブースを訪問しました。ブースでは、チャタヌーガ市の魅力紹介、遠野市との長い友好関係をPRしました。

第43回遠野物語ファンタジー旗揚げ会 『又吉のまた夢』の舞台成功を誓う



43回目の公演を迎える遠野物語ファンタジーの旗揚げ会が、12月8日に開催されました。今回の公演の題目は『又吉のまた夢』。楽をして一生過ごしたいと願う主人公・又吉が舞台を奔走する奇想天外なストーリーです。当日は制作委員会をはじめキャスト、スタッフなど約100名が参加し、それが公演にかける意気込みを発表しました。最後はファンタジーの歌を歌い、結束力と親睦を深めました。

少年少女ふるさと発見探偵団活動最終回 スラックラインでバランス感覚を競え！



▲幅5cmのベルトの上を絶妙なバランスで歩く団員した。一本のベルトの上でバランスを取り技を競うスポーツですが、乗るだけで至難の業。バランス感覚が良い団員は、徐々にコツを掴むことができたようでした。午後はクリスマスケーキコンテスト。班ごとに工夫をこらしたケーキができあがりました。

チョコレート
ファウンテン
おいしそう！

アメリカンフェスティバル 2017

たくさんのご来場ありがとうございました！！

**テネシーといえば
エルヴィスだ！**

エルヴィス・プレスリーものまねタレント
アーロン成清さん

たくさんのお客さんに聴いてもらい嬉しくです！

カントリーミュージシャン
ロン・エルドリッジさん

**カメラに向かって
ハイ、ポーズ！**

レゲエミュージシャン・ベースト
KUUBOさん

welcome

岩手ピッグブルズチアチーム チアーディング

チャタヌーガ市との姉妹都市締結記念イベント
アメリカン★フェスティバル 2017

遠野少年少女合唱隊 オープニングステージ

アーティストのKUUBOさんとのセッション、
エルヴィス・プレスリーのまねショー、岩手
ビッグブルズのチアメンバーによるチアーディングなどのステージイベントが開催されました。同会場内には、様々なアメリカ料理やデザートなどの販売ブースが立ち並び、たくさんの来場者で賑わいました。

また、在札幌米国総領事館ハービー・ビーズリー領事にお越しいただき、両市の関係に関する温かいメッセージをいただきました。



1月5日市内の中学生がアメリカ合衆国テネシー州チャタヌーガ市に向けて出発します。中学生海外派遣交流事業は平成11年から開始し、今回で18回目になりますが、昨年9月15日のチャタヌーガ市と遠野市の姉妹都市締結後としては初の訪問団となります。

派遣生は昨年9月から6回の事前研修を行い準備してきました。派遣中はホームステイしながらCSAS校へ通学し、現地の生徒等と交流を深めながら、各自が決めた研修テーマの調査等を行います。研修の成果は、2月5日にあえりあ遠野中ホールで行われる中学生海外派遣交流事業報告会で発表します。

なお、今回の派遣期間中に本田敏秋遠野市長を団長とする訪問団がチャタヌーガ市を訪問することになつており、CSAS校では長年にわたる受入のお礼を伝え、派遣生の交流を観察する予定です。

派遣中の様子は、当財団のフェイスブックで随時ご紹介しますので、ぜひご覧ください。（フェイスブックの記事投稿は、現地時間と日本で時差が生じるため、不定期の更新となります）

中学生海外派遣交流事業 平成30年1月5日～17日

夢 希望 出会い チャタヌーガでたくさんの新しい発見を



▲志を共にする仲間と一致団結し海外派遣に臨む

チャタヌーガ市では、ホームステイなど初めての体験ばかりで不安もありますが、積極的にコミュニケーションを図り、ひとつひとつの出会いを大切に毎日過ごしたいです。自分の英語力向上や海外の文化を学び、し踊りや神楽などの伝統芸能、遠野物語をアメリカで伝え、遠野の事をたくさん知ってもらいたいと思います。そして私自身も、日本とは異なる文化に触ることで、視野を広げて将来自分が何をしたら良いのか改めて考えることが出来る有意義な海外派遣にしたいと思います。今回の派遣に参加するにあたって、家族や先生方、たくさんの仲間が応援し支えてくれました。この事に心から感謝し、一生懸命取り組んできます。



派遣生リーダー 遠野東中2年
阿部 光沙季さん

▷▷ Information

第44回 遠野市教育文化振興財団顕賞式

教育文化の奨励や振興を図るために顕賞式を2部構成で開催します。第1部では、教育や文化、体育及び社会活動部門で活躍した個人や団体を讃えて表彰を行います。第2部は、功績のあった個人・団体の成果発表を行います。また、今回も生演奏によるBGMが式典を盛り上げます。どなたでも入場できますので、ぜひご来場ください。

- ▶日 時 平成30年2月17日（土）13：30～
- ▶場 所 あえりあ遠野交流ホール
- ▶入場料 無料
- ▶駐車場 市民センター／行政文書館／ハローワーク遠野／行政センター／水道事務所／市役所西館庁舎

第43回市民の舞台遠野物語ファンタジー

又吉のまた夢 チケット好評発売中！

《あらすじ》

「一生楽して、暮らしたい。」と、遠野七觀音の一つ、山谷觀音に願掛けをし、觀音様の使いだと言うトミに翻弄されながらも、少しづつ小銭を稼ぐ又吉。だが、一生楽して暮らすのにはほど遠い。

一攫千金を狙って、尊かれるまま小友金山の洞穴に入っていくが、そこで見たものは…？
奇想天外なストーリーが舞台の上を走り抜けます。

- ▶主 催 遠野物語ファンタジー制作委員会
- ▶共 催 遠野市、遠野市教育委員会、遠野市教育文化振興財団
- ▶プレイガイド チケットぴあ（Pコード 483-766）0570-02-9999
とぴあ／遠野風の丘／めがね橋直売所／みやもりホール／市民センター／各地区センター／遠野市教育文化振興財団

第43回市民の舞台遠野物語ファンタジー

